

# INFORMATION

**Der Umweltausschuss der Stadt Pulheim hat am Mittwoch, den 27.11.2019 einstimmig beschlossen, dem Planungsausschuss und dem Stadtrat zu empfehlen, die folgende Resolution zu beschließen.**

*Die vom Stromleitungsunternehmen Amprion geplante „Ultranet“-Höchstspannungsfreileitung soll im Bereich nordöstlich von Geyen entsprechend dem Vorschlag der „PULHEIMER BÜRGERINITIATIVE GEGEN ULTRANET – PBU“ umgeplant / „verschwenkt“ werden, um so die betroffenen Geyener Grundstückseigentümerinnen und –eigentümer und Anwohnerinnen und Anwohner zu entlasten.*

*Dabei soll die durch die diesjährige Novelle des Netzausbaubeschleunigungsgesetzes (NABEG) rechtlich ermöglichte „Mitnahme“ bereits bestehender Leitungen unbedingt vorgenommen werden.*

(Quelle: Ratsinfosystem der Stadt Pulheim, Vorlage Nr.: 305/2019 vom 13.11.2019 mit dem Aktenzeichen IV)

Wir freuen uns über das parteiübergreifende Statement aller Mitglieder des Umweltausschusses.

Als nächstes wird sich der Planungsausschuss am Mittwoch, den 4. Dezember 2019, mit der Empfehlung des Umweltausschusses befassen.

Die eigentliche Entscheidung über den Beschluss der Resolution trifft dann der Stadtrat am 10. Dezember 2019.

Beide Gremien tagen jeweils ab 18:00 Uhr im Ratssaal der Stadt Pulheim.

Bitte besuchen Sie die Sitzungen und unterstützen Sie so die Resolution und die Pulheimer Bürgerinitiative gegen Ultranet e.V. – herzlichen Dank.

Eure/Ihre  
PBU e.V.



## **PBU – PULHEIMER BÜRGERINITIATIVE GEGEN ULTRANET E.V.**

Sebastian Locker, Arne Westphal, Jürgen Berger  
Telefon: 0151-62429106  
E-Mail: [kontakt@pulheim-gegen-ultranet.de](mailto:kontakt@pulheim-gegen-ultranet.de)  
Twitter: <https://twitter.com/PBUKeinUltranet>

Facebook: [www.facebook.com/groups/kein.ultranet.in.pulheim](http://www.facebook.com/groups/kein.ultranet.in.pulheim)  
[www.pulheim-gegen-ultranet.de](http://www.pulheim-gegen-ultranet.de)  
[www.aktionsbuendnis-ultranet.de](http://www.aktionsbuendnis-ultranet.de)